EL DIA.

## En emotivo acto inhuman los restos de Cámpora

\* "Tarde o temprano, regresarás a tu patria, a una nación libre"

## Nota de Roberto RODRIGUEZ

Después de que fueron inhumados los restos del doctor Héctor J. Cámpora y de que los exiliados argentinos entona ron el himno nacional de su patria y la marcha de "Los Muchachos Peronistas", se dejó escuchar una voz de mujer: ¡Abajo ía dictadura militar de Argentina; ¡Vi va el Pueblo Argentino ¡¡Viva la clase trabajadora argentina!

El féretro que contiene el cuerpo del ex presidente argentino (25 de mayo al 23 de julio de 1973), gue colocado en una capilla de un panteón capitalino. La inscripción en una laja de mármo! decía: "Héctor José Cámpora 1909-1980".

Un argentino, en el exilio, el doctor Esteban Righi, ex ministro del Interior en el gobierno de Cámpora, y un uruguayo, Juan Ferreira, de la Convergencia Democrática, fueron los oradores. Ellos pasaron revista a la trayectoria política del ex mandatario de la República Argentina.

Ante el ataúd con los restos del ex diplomático —eran las 15:00 de ayer—, el doctor Righi fue el segundo en hablar, sus palabras: "Querido presidente tenga usted la seguridad de que volverá a su tierra liberada, reconquistada para la democracia".

Que nadie tenga duda, expresó: volverá usted al encuentro de su pueblo. Descanse hasta entonces en este suelo amigo, en este México solidario, ejemplo de generosidad y hermandad latinoamericana.

Media hora fue suficiente para dar a conocer y sintetizar el perfil social y de lucha política del doctor Cámpora, quien tuvo que asilarse en la embajada de México en Buenos Aires cuando se produjo el golpe de Estado del 24 de marzo de 1976. El doctor Righi señaló: "Usted, doctor Héctor J. Compora es parte sustantiva de una historia que se reprime diariamente: la historia de un pueblo en busca de su liberación definitiva".

Esa historia real, agregó, está escrita en la conciencia y en el corazón de los oprimidos y es necesariamente opuesta a los falsos bronces de los opresores.

Recordó que el doctor Cámpora fue representante de un r ieblo que, en su derrotero político, sien re tuvo como modelo a quienes dan lo n ejor de sí en aras

de la grandeza de la patria y de su felicidad.

Esteban Righi dijo también que el ex jefe de la nación argentina "es propiedad de esa historia que se forja en las fábricas y en los barrios humildes que se anidan en el corazón de los jóvenes: esos protagonistas, querido presidente, ya han dado su veredicto definitivo".

Lealtad y desprendimiento —afiadió Righi signaron un estilo de conducción, que hizo vivir al Movimiento Justicialista inolvidables jornadas de triunfo.

Asimismo, explicó que el doctor Cámpora desde el Farlamento argentino, gobernó para su pueblo y supo sufrir a su lado la adversidad de ese año aciago de 1955, en que se produce el golpe de Estado.

Antes de terminar, el doctor Righi expresó que ex presidente desde 1971, convocó, organista condujo el triunfo del peronismo bajo la consigna "Luche y Vuelva".

Hoy, a 10 años de esa gesta, "nos comprometemos a que esa consigna se haga nuevamente realidad", aseveró el ex funcionario.

## UNA ARGENTINA LIBRE Y DEMOCRATICA

Juan Ferreira, de la Convergencia Democrática de Uruguay le tocó hablar en nombre  $d_{\rm C}$  todos los latinoamericanos progresistas que luchan por la autodeterminación de sus pueblos.

Dijo que los restos del doctor Cámpora, tarde o temprano, serán llevados a la Argentina; sí, pero a una nación libre, dueña una vez más de su destino, una Argentina precidida y gobernada por "esta bandera que tanto han pretendido mancillar, vilipendiar, ocultándose detrás de ella, para cometer la ignominia y la bandera que hoy cobija los restos" del ex presidente.

Luego, se escucharon dos himnos. El doctor Cámpora, sus restos, esperarán para ser trasladados a Argentina, cuando retorne la democracia.